



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal responsable del Área de Educación, Moisés Linares, han acudido al IES Gaviota para felicitar al centro educativo de Adra, que acaba de renovar, por tres años más, el distintivo de Bandera Verde Ecoescuela, que concede la Asociación de Educación Ambiental y el Consumidor, y que obtuvo por primera vez hace tres años.

Enrique Hernando y Moisés Linares han mantenido en encuentro con parte del claustro de profesores del centro y han podido charlar con los alumnos y profesores del IES Gaviota que acudieron el pasado miércoles a Sevilla a recoger este distintivo. La finalidad de esta iniciativa es promover el respeto por el medio ambiente en la vida de los centros escolares, implicando también al municipio, además de crear una red de centros educativos donde se favorezcan los intercambios y la cooperación.

La Red Andaluza de Ecoescuelas es una de las actividades del Programa de Educación Ambiental ALDEA, desarrollado por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de la Junta de Andalucía, en colaboración con la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

Se trata del único IES de toda la provincia de Almería que obtiene el distintivo de Bandera Verde Ecoescuela, que pretende impulsar el desarrollo de la educación en valores democráticos, hacer del centro educativo un proyecto susceptible de cambios y mejoras, tanto a nivel ecológico como a nivel social, favorecer el intercambio de experiencias así como promover la cooperación mutua entre el centro educativo y su entorno más inmediato.

El alcalde de Adra ha felicitado al IES Gaviota y ha alabado “las actividades relacionadas con la conservación y protección del medio ambiente que realizan desde el centro educativo. Además, el IES Gaviota y el Ayuntamiento de Adra colaboramos en la realización de actividades relacionadas con la naturaleza, como por ejemplo, las distintas visitas que los alumnos del centro han realizado a las Albuferas de Adra o incluso la plantación de árboles que han realizado en distintos parajes de nuestra ciudad”.